

## **In den Prospekten hieß es:**

„Es soll die neue Darstellung der Menschheits-Geschichte geschrieben werden, wie wir Menschen von heute sie sehen.“

---

## **Die Prospekte sagten:**

„Nicht mehr die Kriegsgeschichte, der politische Streit der Herrscher, Minister und Kabinette soll Hauptthema sein, sondern daneben sollen mehr als bisher die großen, vernachlässigten kulturellen, wirtschaftlichen und sozialen Zusammenhänge gedeutet werden.“

---

## **Wir sagten:**

„Auf die welthistorischen Zusammenhänge kommt es an. Wer heute Geschichte treibt, sieht nicht mehr auf Europa allein, er sieht über die europäischen Nationalstaaten hinaus in die Staaten der Welt, sieht Tendenzen, die die Erdteile umfassen.“

---

## **Der Prospekt versprach:**

„Alle bedeutsamen Erscheinungen, Strömungen und Stimmungen fängt die Propyläen-Weltgeschichte ein bis hinein in die flüchtig wechselnden Bilder des Alltags, der Straße, des Zimmers, der Mode.“

---